
令和元年 ９月 ３０ 日 

 

ＤＡＲＡＺコミュニティ放送 第５３回番組審議会議事録 

 

株式会社ＤＡＲＡＺコミュニティ放送 

 

１．開催年月日 令和元年 9 月 19 日（木）16:00～17:00 

 

２．場所 鳥取県米子市法勝寺町 70 番地 

DARAZ CREATE BOX 2 階会議室 

 

３．出席状況 総委員数 6 名 

出席委員数 ３ 名 

欠席委員数 ３名 

出席委員の氏名  

本城祐子 委員 

石賀治彦 委員 

日野美和 委員 

放送事業者側出席者名 

代表取締役社長 冨田寛 

番組制作業務部 永富久之 

番組制作業務部 河本  

 

４．議題 

○ 番組についての審議 

 

５．審議の内容 

① 番組についての主な意見 

 

 

番組名：『まな viva！』 

（OH!HA!ダラ番組内コーナー）』 

放送時間：毎週木曜日 ８：２０頃～ 

出演： MAI（マイ）ほか 

 

＜石賀委員＞ 



・災害伝言ダイヤルの練習日について新たに知ることができてよかった 

・自身も利用してみようと思った 

・親近感のもてる内容で入っていきやすい 

 

＜本城委員＞ 

・防災について番組や企画が増えてきたが繰り返し何度も聞くべきもの 

・市の職員が出てきて話してくれるので市の取り組みを知ることができる   

 

＜日野委員＞ 

・災害伝言ダイヤルを無料体験できることを初めて知った 

・こういったことは少しずつでも毎回取り上げて周知徹底できればよい 

・短時間であったが聞きやすかった 

・時間があれば無料伝言ダイヤルの実際の音声を流して紹介できれば身近に感じられ

るのでは 

・避難バッグに赤ちゃん用の哺乳瓶を入れておくというのは今回初めて知った 

・使い捨ての哺乳瓶についての販売情報も知りたかった 

 

 

番組名：『みなとラジオ』 

放送日時：毎週土曜日 １３：００～１４：３０ 

ＭＣ：神原リカ  アシスタント：佐藤くん（長谷川さん） 

 

＜石賀委員＞ 

・全体的に境港中心の話で 

・序盤は緊張されている感じで何弁かわからないような表現があり迷ってる感じを受

けた 

・後半はしっくりくる境港の言葉を使われていた 

・ゲストのトークでは間延びしてる感じがあった、もっとゲストにしゃべらせた方が

よい 

・「私だけが知っているお店」というのはぜひやって欲しい 

 

＜本城委員＞ 

・MC が変わったことで違う番組のような印象を受けた 

・女性目線でより具体的な内容で話しておられた 

・声が張っていて聞きやすかった 

・アシスタントの男性が神原さんのミスをすかさずフォローしていて印象がよかった 



・ゲストも旬な人物を呼んでいて事前準備もしっかりされていたと感じた 

・このような感じで境港の情報を発信してもらえたら PR になるのでは 

 

＜日野委員＞ 

・県外からきた者が聞くと地元の言葉が新鮮に聞こえる 

・地元ならではの話題が多く全体的に心地のいい番組という印象 

・ズワイガニ解禁における蟹かごの検査や漁船の規定など興味深い内容だった 

・下駄飛ばし大会についての話題は飛距離についてイメージしやすい表現をされてい

た 

・アームレスリングのインタビューについては聞きやすかった場面と、質問が間延び

していると感じる場面もあった 

・全体的に楽しく聞けた 

 

 

６．審議機関の答申、または改善意見に対してとった措置 

特になし 

 

７．審議機関の答申、または意見の概要公表 

事務所に備え置き 令和元年 ９ 月 30 日 

ホームページに掲示 令和元年 ９ 月 30 日 

 

８．その他の参考事項 

特になし 


